

ECOLE ELEMENTAIRE JACQUES PREVERT

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE

Mardi 11 Juin 2024

Etaient Présents :

- Education Nationale : Mme F (Directrice par intérim) – Mme C (CP) —M. B (CE2) – Mme L G (CE2) - Mme C (CE2-CM1) – Mme B (CM2) - Mme G (CP-CE1) – Mme L – Mme S - Mme S (CP/Ce1)
- Municipalité : Mme Fiselier (1ere Adjointe)
- Parents élus: Mme L – Mme M – Mme H –M. F - M. J – Mme P J - Mme M – Mme L

Excusés :

Mme Hervé Schutters (IEN) – Mme C (CM2) – Mme L (CE2-CM1) – Mme C (CE2) – Mme M – M. R (parent élu) - Mme R

ECOLE

1) Approbation du procès-verbal du Conseil d'Ecole précédent (20/02/2024)

Vote contre : 0 Abstention : 0

Approuvé à l'unanimité

3) Effectifs de rentrée scolaire 2024/2025

Des enseignants ont participé au mouvement cette année, des changements auront donc lieu à la rentrée prochaine :

- Madame M, directrice, quitte l'école pour un autre poste et sera remplacée par Madame B.
- Madame L quitte l'école pour un autre poste et sera remplacée par Madame L S.

L'équipe pédagogique souhaite souligner l'engagement et saluer le travail de mesdames M et L pour l'école et les remercie pour leur investissement auprès des élèves pendant toutes ces années.

Les effectifs prévus à ce jour pour la rentrée de 2024/2025 sont les suivants : 201 élèves répartis sur 10 classes

Effectif/niveau : CP (44) – CE1 (29) – CE2 (56) – CM1 (28) – CM2 (44)

La prévision des effectifs transmise au DASEN au premier trimestre était de 223 élèves.

Il y a 44 CP arrivant de la GS de l'école maternelle Jacques Prévert, 60 CM2 qui partent au collège, 17 départs sur l'école (7 déménagements, 9 pour le privé (dont 7 pour SC), 1 orientation, 4 maintiens, 1 passage anticipé et 1 arrivée sur l'école.

L'écart est important par rapport aux prévisions du premier trimestre : moins d'inscriptions et des départs.

Pour rappel

Effectif/niveau : CP (50) – CE1 (31) – CE2 (58) – CM1 (36) – CM2 (48) avec un départ de 60 élèves de CM2 soit un total de 223 élèves.

A ce jour et s'il n'y a pas de gros changement dans les effectifs, le scénario envisagé par l'équipe enseignante est le suivant:

CP	CP	CP - CE1	CE1	CE2	CE2	CE2 – CM1	CM1-CM2	CM1-CM2	CM2
18	18	8 – 9 17	20	22	22	12 - 6 18	11 - 10 21	11 - 10 21	24

Selon les arrivées durant l'été, ce scénario peut être modifié par l'équipe enseignante jusqu'au jour de la pré-rentrée.

Les portes ouvertes qui ont eu lieu pour la première fois cette année sont plébiscitées par les parents d'élèves comme par les enseignants. Elles sont à reconduire chaque année, les parents ont apprécié de pouvoir avoir du temps dans les classes et avec les enseignants.

Les parents suggèrent de plus communiquer entre la maternelle et l'élémentaire notamment pour les décloisonnements GS/CP.

4) Projets pédagogiques de fin d'année 2024

Classes de CP et de CP-CE1 :

- La journée du 100ème jour d'école : le 11 avril nous avons fêté le 100ème jour d'école. Les élèves ont participé à différentes activités et défis autour du nombre 100.
- Sortie à la Bourbansais : sortie pédagogique de fin d'année, nous y avons passé la journée aujourd'hui...visite du zoo et ateliers pédagogiques
- Classe dehors : toute l'année, dès que possible, différentes activités recouvrant tous les domaines. Nous continuerons l'an prochain.
- Projet germination : plantations réalisées dans les classes (légumes et herbes aromatiques)
- Journée « Jeux en bois » : Le 18 avril 2024. Nous avons loué des jeux géants en bois, traditionnels, les élèves ont pu profiter et découvrir de nouveaux jeux.
- Spectacle de musique au Sabot d'Or mardi 25 juin 2024 : à partir de 18h30 ouvert aux familles des cycles 2 restituant le travail produit avec l'intervenant musique de la Flume tout au long de l'année: J-M D R.

Classes de CE1 :

- Participation au projet « Bouge ta classe ! » : Tous les mardis et vendredis de 11h40 à 12h.
- Sortie à Trémelin : sortie pédagogique de fin d'année jeudi 13 juin. Activité accrobranche et course d'orientation.

Classe de CE2 de madame Courant :

- projet musique avec un intervenant musique de la Flume et les CP CE1 finalisé par un spectacle au Sabot d'or le 25 juin, sur le thème « jeux de cour et percussions corporelles ».
- projet autour de l'écologie à partir d'une exposition à la médiathèque sur la BD "Un Océan d'Amour"
- projet sciences avec une sortie au Planétarium en avril
- sortie de fin d'année au Lac de Trémelin avec les CE2/CM1 (course d'orientation et accrobranche)
- sport: danse avec étudiants en STAPS en P1-P2 et découverte du hockey en P5 avec C

Classes de CE2-CM1 :

- Bouge ta classe : bilan très positif (action à reconduire) /15 minutes de sport tous les matins de 8h30 à 8h45, sortie au Stade Rennais le 14 mai dernier.
- Rugby : tournoi inter-écoles au Rheu le 20 juin (après l'initiation de 6 séances du mois de décembre). 78 équipes seront présentes.
- Prix des Incorruptibles : vote (les 2 classes ont préféré des livres différents)
- Sortie à Trémelin : accrobranche et course d'orientation, le 28 juin (classe de CE2, et 2 classes de CE2/CM1)
- Projet contes : lecture de contes traditionnels, travail en littérature et en arts visuels autour de ces contes, visionnage de 3 films adaptant des contes, lecture documentaire sur le cinéma
- Projet musique : chants en anglais (regret de ne pas avoir pu mieux valoriser, par un vrai spectacle, le travail mené tout au long de l'année)
- Ludothèque : 2 interventions dans l'année

Classes de CM1-CM2 :

- 5 séances de piscine en Période 4. (Les enseignants remercient les parents qui ont passé l'agrément.)
- Course contre la faim au Rheu en Période 4 précédée d'une intervention en classe. Partenariat avec les 6èmes.
- Intervention de la gendarmerie sur le thème de la cyber-violence (tous les CM1 et CM2)
- 31 mai : Prévention routière par la gendarmerie (passage du permis vélo)
- 11 juin : visite du collège et repas au self (les élèves ont été ravis de leur visite et ont pu faire une activité avec le professeur d'Allemand)
- 20 juin : tournoi de rugby interclasses au Rheu
- 2 juillet : journée à Bayeux (Mémorial, musée de la Tapisserie) + plages du Débarquement
- Projet Musique : chants en Anglais
- Danse et badminton avec les étudiants en Staps

Toute l'école a bénéficié d'une représentation de l'ONB au Sabot d'or.

Toutes les classes bénéficient de 3 visites dans l'année à la bibliothèque municipale avec des animations de qualité préparées par les bibliothécaires.

Les parents d'élèves demandent si les élèves pourraient participer à la fête de la musique.

Tous ces projets peuvent avoir lieu grâce au financement des actions de l'APE, de l'OCCE (ventes de photos) et des subventions de la mairie. L'équipe pédagogique remercie donc les parents membres de l'APE pour leur investissement, les parents d'élèves pour leur soutien ainsi que la mairie pour son investissement pour l'école.

Les parents demandent si les élèves de cycle 2 pourront avoir des créneaux de piscine quand elle sera ouverte.

Un parent d'élève demande si on pourrait communiquer sur toutes les activités réalisées en classe.

L'équipe enseignante remercie les représentants des parents d'élèves pour leur investissement et leur soutien.
(Les RPE demandent si on peut avoir un retour sur le nombre d'AESH à la rentrée.)

Séance levée à 19h10

C C, enseignante secrétaire de séance

Mme F A, directrice par intérim